

Aujourd'hui devant Dieu

Manquer le but

10^e jour du 1^{er} mois

« C'est pourquoi les juifs poursuivaient Jésus, parce qu'il faisait cela pendant le sabbat. »

Jean 5.16

Lecture : Jean 5.1-16

Lorsqu'il s'agit d'inventer de nouvelles religions, l'homme est un véritable génie. Curieusement, il devient vraiment insensé lorsqu'il s'agit de comprendre la religion véritable! Si ses erreurs n'étaient pas tellement tragiques, elles seraient du plus haut comique...

Prenez l'exemple du sabbat. L'Ancien Testament montre que ce jour de repos symbolise que le salut de l'homme dépend de la seule grâce de Dieu et non pas des frénétiques efforts de l'homme. Le sabbat éclairait hautement la promesse qu'un jour Dieu restaurerait la paix, l'harmonie et les bénédictions pour tous ceux qui auraient cru en sa promesse.

Mais Jésus savait que le système judaïque avait complètement tordu le sens de ce jour de repos et l'avait tiré hors de son cadre initial. Les juifs religieux se vantaient de leur observation du sabbat, et ils pensaient qu'ils rendaient service à Dieu en ne travaillant pas durant cette journée. Ainsi, parce que Jésus, le Fils de Dieu, accomplit un miracle le jour de sabbat et guérit un estropié pour en faire un homme complet, ils se mirent à la persécuter. Même faire le bien le jour du sabbat était considéré comme une imposture et un crime religieux! Ce jour mis à part pour manifester la bonté de Dieu était asservi à une observance stérile, sclérosée et mortelle d'une loi devenue sans but.

Quelle ironie! La religion peut-elle donc rendre les hommes aveugles et les pétrifier à ce point? Ce problème demeure et les exemples de cette erreur ne manquent malheureusement pas, par exemple lorsque les Églises chrétiennes envoient des missionnaires dans des pays étrangers et que certains de ces missionnaires se sentent parfois fort mal à l'aise dans leur nouvel environnement racial. Il y a aussi beaucoup d'aveuglement quand les Églises se préoccupent uniquement des pays du « tiers monde » et qu'elles oublient les miséreux qui se trouvent devant leurs propres portes.

Une fausse religion peut empêcher de faire le bien. Elle s'est pétrifiée dans l'esprit de ses adeptes et peut inspirer des pensées et des actes mauvais. Jésus en fit bien souvent l'expérience. Si vous lui en parlez, ne manquez pas de le prier de vous affranchir de telles folies.

Prière

Seigneur, comment les gens peuvent-ils être aussi aveugles? Nous aurions probablement persécuté celui qui, un jour de sabbat, guérissait un homme malade. Délivre-nous de notre folie et pardonne-nous ces péchés. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

<u>À la découverte de Dieu</u>, 31 méditations sur l'Évangile de Jean, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)